



G O B I E R N O D E L A C I U D A D D E B U E N O S A I R E S
"1983-2023. 40 Años de Democracia"

Acta firma conjunta

Número:

Buenos Aires,

Referencia: Acta Junta Comunal 04-05-23

Buenos Aires, 4 de mayo de 2023

ACTA COMUNAL

En el día de la fecha, siendo las 15:00 hs. en virtud de la convocatoria efectuada por el Sr. Federico Ballan, Presidente de la Junta Comunal N° 6, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. La misma se llevó a cabo de manera presencial en la Sede Comunal, encontrándose presentes el Sr. Presidente Federico Ballan y los Sres Juntistas Jorgelina Maccallini, Ignacio Abarca, María Cristina Geninazzi, Ivo Iambrich, Osvaldo Balossi y Agustina Quinteros.

ORDEN DEL DÍA - SESIÓN ORDINARIA 04/05/2023

- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 13 de abril del presente año.

Iniciada la sesión se pone en consideración el Acta oportunamente enviada a todos los comuneros, de la última sesión de la Junta Comunal.

Se procede a la votación para aprobar la misma, siendo el resultado de 7 (siete) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. Queda aprobado el acta de la Junta Comunal correspondiente al día 13 de abril de 2023.

Toma la palabra la Sra Geninazzi, que pide incorporar al orden del día el proyecto de su autoría para reconocer a Anna Laura Scarsi y al colegio "Primera Junta". Se procede a la votación para incorporar el proyecto al orden del día, siendo el resultado de (siete) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. Queda aprobada la incorporación del proyecto al orden del día.

Toma la palabra la Sra Geninazzi, la cual explica que el proyecto se trata de reconocer a la campeona de Argentina de ajedrez femenina sub 18, Anna Laura Scarsi, oriunda del barrio, por su desempeño en el área, y también de reconocer al colegio "Primera Junta" por su trabajo fomentando el ajedrez en la infancia y la adolescencia.

Se procede a la votación para aprobar el mismo, siendo el resultado de 7 (siete) votos afirmativos y 0 (cero) negativos.

Toma la palabra el Sr Ballan, para comentar sobre la puesta en valor de los patios de juegos de

las plazas Giordano Bruno y Sabbattini, que ya están terminados y se van a inaugurar en los próximos días. Menciona que la puesta en valor del patio de juegos del Parque Rivadavia, que será el más grande del barrio, se va a estar terminando a lo largo de este mes.

Toma la palabra el Sr Balossi, que menciona el pedido del Consejo Consultivo Comunal de tener un lugar físico en la Comuna. El Sr Balossi comenta que en la próxima reunión de Junta Comunal, incorporará el pedido al orden del día.

Toma la palabra el Sr lambrich, que menciona un pedido de la Directora del colegio Normal 4, por una obra planeada en el colegio desde hace unos meses pero que finalmente nunca fue ejecutada. El Sr Ballan se compromete a averiguar el estado de la obra con funcionarios del Ministerio de Educación.

Se establece la fecha y hora para la próxima sesión ordinaria, que será el jueves 1 junio a las 15 hs.

Siendo las 14:40 hs., se da por finalizada esta reunión de Junta Comunal.

